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DP World proyecta superar el 
récord histórico de 500 mil 
visitas de cruceros en 2026 
Portuaria 
participó en la 
feria de cruceros 
de Miami. 

Crónica 
cronica(lidersanantonio.cl 

tephenie  Dewulf, S commercial mana: 
ger de DP World 

Chile, anunció que “el 
2026 proyectamos supe- 
rar el récord histórico de 
500 mil visitas de cruce- 

ros en DP World San An- 

tonio, desde 2017 a la fe- 

cha”. 
La ejecutiva dijo que 

“estuvimos presentes en 
la feria Seatrade Cruise 
Global 2025 en Miami, 
donde pudimos confir- 
mar con las principales lí- 
neas navieras y Otros acto- 
res turísticos globales, el 
gran interés que hay para 
visitar San Antonio y la 
excelente opinión que 
hay de la ciudad, sus veci- 
nos y sus atracciones”. 

Según Dewulf, también 
existe un “reconocimien- 
to por el buen trato quere- 
ciben los pasajeros, tanto 
en el terminal como por 
parte de la comunidad. Se 
destaca la eficiencia del 
proceso de embarque y de- 

SEGÚN LA EJECUTIVA DE DP WORLD, EXISTE UN GRAN INTERÉS POR VISITAR SAN ANTONIO EN CRUCEROS, 

141 
cruceros han arribado 
altterminal de DP World 
San Antonio desde 
2017. 

sembarque, el que demora 
menos de 15 minutos des- 
de queel pasajero descien- 
de del crucero hasta que 
completa el proceso con 
las autoridades para salir 
hacia la ciudad”. 

La commercial mana- 

ger de DP World Chile in- 
dicó que “la última tempo- 

rada en San Antonio fue 
muy exitosa, con un con- 
solidado histórico de 141 
cruceros y más de 433 mil 
visitas desde 2017 a la fe- 
cha, entretripulantes y pa- 
sajeros, lo que nos permite 
proyectar una excelente 
temporada 2025 - 2026". 

TRABAJO CONJUNTO 
Stephenie Dewulf agregó 
que “estamos trabajando 
en conjunto con la Muni- 
cipalidad, las autoridades 
locales, la Cámara de Co- 
mercio y otros actores tu- 
rísticos y de servicios de la 
zona para seguir mejoran- 
do la infraestructura tu- 
rística de la ciudad”. 

  

Esto último, dijo, in- 
cluye “la revisión de la se- 
ñalética, la habilitación 
de ciclovías, la limpieza y 
recuperación de la línea 
del tren. Junto a la Cáma- 
ra de Comercio, además, 
estamos impulsando acti- 
vamente el comercio lo- 
cal, promoviendo nego- 
cios de la zona en la cade- 
na de valor turística. Asi- 
mismo, identificamos 
una gran oportunidad pa- 
ra ampliar la oferta turís- 
tica dirigida a los pasaje- 
ros de cruceros, lo que 
permitiría potenciar aún 
más los beneficios del tu- 
rismo para la comunidad 
local”. o   

Fonasa codifica examen 
que permite detectar 
el cáncer colorrectal 

El Fondo Nacional de Sa- 
lud (Fonasa) incorporó 
nuevas prestaciones a su 

Modalidad Libre Elección 
(MLE) a partir de marzo de 
este año. Entre ellas, desta- 
ca el Test Inmunoquímico 
Fecal (FIT por sus siglas en 
inglés), un examen de la- 
boratorio que detecta san- 
gre oculta en una sola 
muestra de deposiciones y 

queseutiliza para la detec- 
ción temprana del cáncer 
colorrectal. 
Hasta ahora, la colonosco- 

pía había sido el procedi- 
miento estándar para el 
diagnóstico de esta enfer- 
medad, pero su costo ele- 
vado, disponibilidad limi- 
tada de especialistas y ries- 
gos asociados, dificulta- 
ban su aplicación a gran 
escala en la población ge- 
neral. Por ello, muchos sis- 
temas de salud en el mun- 
do han optado por méto- 
dos más accesibles y costo- 
efectivos, como el examen 
Er. 

Gracias a esta nueva codi- 
ficación por parte de Fona- 
sa, los pacientes con sospe- 
cha de cáncer colorrectal 

obtendrán cobertura fi- 
nanciera para la realiza- 
ción de este examen al que 
anteriormente solo se po- 
día optar de manera parti- 

cular. Este avance mejora 
el acceso a una herramien- 

ta diagnóstica altamente 
efectiva y de bajo costo, cu- 

  

EXAMEN DETECTA EL CÁNCER. 

yos resultados se obtienen 
en solo 24 horas. 

“En Falp realizamos estu- 
dios costo-efectivos que 
demostraron las ventajas 
del examen FIT. Sin em- 

bargo, suimplementación 
se veía restringida debido 
a queno contaba con codi- 
ficación en Fonasa, lo que 
encarecía su acceso para la 
mayoría de los pacientes. 
Gracias al compromiso 
poravanzar en estrategias 
concretas de prevención, 
solicitamos formalmente 
a Fonasa la incorporación 
del FIT dentro del listado 
de prestaciones cubiertas 
y la respuesta fue positi- 
va”, explica el Dr. José Mi- 
guel Bernucci, director de 
Prevención y Detección 
Precoz del Cáncer de Fun- 

dación Arturo López Pérez 
(Falp). o 

  

Consejo Ciudad Puerto San Antonio 
realizó su primera sesión 2025 

En el auditorio del Centro 
de Formación Técnica Es- 
tatal de San Antonio, se 
llevó a cabo la primera se- 
sión del año del Consejo de 
Coordinación Ciudad 
Puerto de San Antonio, 

instancia que marcó su 
reactivación con la presen- 
tación de los desafíos es- 
tratégicos para 2025, la 
metodología de trabajo ba- 
sada en comisiones temá- 
ticas y un análisis del con- 

texto portuario reciente. 
Además del presidente del 

Consejo, el gobernador re- 
gional Rodrigo Mundaca; y 

del secretario ejecutivo de 
esta entidad, el gerente ge- 
neral de Puerto San Anto- 
nio, Ramón Castañeda; en 
la cita participaron la dele- 
gada presidencial de la 
provincia de San Antonio, 
Carolina Quinteros; el al- 
calde de San Antonio, 
Omar Vera; el seremi de 
Transportes y Telecomu- 
nicaciones, Benigno Reta- 
mal; el seremi (s) de Obras 
Públicas, Edgardo Hevia; 
dirigentes sociales, líderes 
sindicales, gremios del co- 
mercio y organizaciones 
ambientalistas. 

En la sesión, la gerenta ge- 
neral de la Comunidad Lo- 
gística de San Antonio (Col- 
sa), Pilar Larraín, expuso 
los resultados de la encues- 
ta de caracterización del 
empleo en el sistema por- 
tuario, entregando cifras 
actualizadas sobre los cu- 
pos labores directos eindi- 
rectos que generan la in- 
dustria portuaria y su ca- 
dena logística. 
El gobernador regional Ro- 
drigo Mundaca destacó que 
se dio cuenta del trabajo 
realizado en 2024. Añadió 
que““en2025 tenemos la ta- 

En 

  

EL CONSEJO CIUDAD PUERTO SAN ANTONIO ES PRESIDIDO POR EL GOBERNADOR REGIONAL. 

rea de ser mucho más efi- 
cientesen las comisiones de 
trabajo, por lo que hemos 
propuesto refundirlas en 
tres grandes comisiones. 

Hay un acuerdo de trabajar 
deesa manera y, sin duda, el 
propósito de todas y todos 
quienes integramos el Con- 
sejoes queel desarrollo por- 

tuario se haga de la mano 
con el desarrollo de la ciu- 
dad, protegiendo el medio 
ambiente, el patrimonio in- 
material y materia”. o
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